

In Bälde erscheint



von **K. POPOFF**

Stabskapitän im ehemalig. 13. „Eriwanschen“
Grenadierregiment

Ins Deutsche übertragen von

Wolfgang Freiherr von Plotho

Generalmajor a. D.



192 Seiten 8° mit zweifarbigen Umschlag, kartoniert . . Mk. 4.⁵⁰

Sowohl die **Deutsche Allg. Zeitung** wie das **Militärwochenblatt** haben auf das Erscheinen dieses bedeutsamen Buches hingewiesen. Nur wenige Kriegserinnerungen aus der alten russischen Armee über den Weltkrieg sind bisher erschienen. Dies Buch gibt dem deutschen Leser ein gutes und zutreffendes Bild vom Geist und Charakter des alten russischen Heeres. Man liest es mit warmem Mitgefühl. Popoffs Erinnerungen werden allen Frontkämpfern von großem Interesse sein, namentlich solche, die im Osten kämpften, werden wertvolle Aufschlüsse darüber bekommen, wie sich die Ereignisse auf der anderen Seite abspielten.

Das Buch ist gut ausgestattet. Der packende 2farbige Umschlag wird den Verkauf erleichtern. — **Jedes Sortiment wie auch Bahnhofsbuchhandlungen werden ohne Mühe Partien absetzen!** (Z) Wir bitten zu verlangen.

Chr. Belser A.G., Verlagsbuchhandlung, Stuttgart